



Behaltet mich so in Erinnerung,  
wie ich in den schönsten Stunden  
mit Euch beisammen war.

Fassungslos und mit großem Schmerz  
stehen wir vor der unbegreiflichen Tatsache, dass

## Hermann Haslinger

Mitglied des Eisschützenvereins Schüttdorf  
und der Kameradschaft Zell am See

am Montag, den 13. November 2023,  
im 65. Lebensjahr völlig unerwartet  
aus unserer Mitte genommen wurde.

Unser lieber Hermann ist  
am Montag, den 20. November  
zur stillen Abschiednahme  
in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Wir verabschieden ihn am Montag um 18.00 Uhr  
in der Friedhofskapelle.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt  
im Familienkreis beigesetzt.

## Du bleibst in unseren Herzen

Deine Brüder  
Peter, Sepp und Manfred mit Familien  
und im Namen aller Verwandten,  
Freunde und Bekannten